



8 Pièces

284 m²

Réf. 85792273

2 250 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Boulogne nord - derniers étages - esprit maison sur le toit pour ce très bel appartement en duplex de 165m² environ, exposé sud, bénéficiant de 110m² de terrasses plein ciel paysagées avec vues panoramiques. Il se compose d'un double living et d'une cuisine ouverte donnant sur une terrasse de plain-pied bien exposée. A l'étage 4 chambres dont une suite parentale avec salle de bains, une vaste pièce entourée de baies vitrées et climatisée, une salle de bains et des toilettes indépendants. Deux parkings et une cave complètent ce bien rare. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la ...

North boulogne - top floors - stunning 165m² (1,776 sq ft) south-facing, duplex apartment with the feel of a rooftop house, benefiting from 110m² (1,184 sq ft) of perfectly landscaped, sky-view terraces affording panoramic views. It comprises a double-sized living room and an open kitchen leading onto a well-exposed terrace on the same level. Upstairs there are 4 bedrooms, one of which is a master suite with a bathroom, a large air-conditioned room surrounded by picture windows, a bathroom and a separate toilet. Two parking spaces and cellar also included with this rare property. Fees payable ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

